

Témoignages de joueurs

# Addiction totale , grosse dette depuis 10ans et emprunt

Par [Kapamonga78](#) Posté le 9/03/2025 à 01:37

Bonjour ,

Aujourd'hui 9 mars 2025, je prend enfin conscience de ma dépendance au jeu d'argent qui ont détruit le début de ma vie. En effet , depuis que j'ai 18ans , j'ai commencé à jouer au poker , paris hippique et paris sportif. Au début , étant étudiant c'était des sommes faibles, je jouais pour m'amuser plus que pour gagner quelque chose. Mais ça c'était au début. Plus les années sont passées et plus les sommes misées ont grandi. Depuis au moins 6-7ans je suis dans une impasse totale. Je ne me rendais pas compte de l'énorme dépendance que j'avais. Mes proches m'ont averti que les jeux d'argent n'apportaient rien dans la vie mais , étant dans ma bulle je ne les ai pas écouté et j'ai continué à perdre encore et encore. Je ne peux même pas compter toutes mes mises et mes pertes depuis toutes ces années.

Des sommes perdues qui m'ont coûté une vie de couple , des vacances , des placements financiers ...

Des sommes perdues qui m'ont valu de mentir à mes proches , d'emprunter de l'argent en prétextant un autre motif.

La descente aux enfers à réellement commencé quand je me suis mis à jouer au casino physique et en ligne. L'argent que je n'avais pas je le misais dans le but de gagner et d'augmenter mon pouvoir d'achat. Au lieu de ça je me suis mis dans une galère encore plus que celle dans laquelle j'étais, c'est à dire vivre à découvert 2j après mon salaire.

Aujourd'hui 9 mars 2025 j'ai environ 20.000€ de dettes et d'emprunt à rembourser à mes proches. Je viens de m'interdire par l'ANJ de jeux et casino. Aujourd'hui je viens de prendre conscience à 2h30 du matin , heure à laquelle je viens de perdre de nouveau 400€ au casino en ligne en un rien de temps que je n'avancerai jamais dans ma vie si je continue comme ça , que je ne pourrai rien faire de ma vie alors que je n'ai que 28ans et qu'il faut que je construise ma vie.

Si quelqu'un à un témoignage similaire au mien et qui s'en est sortit , j'aimerais prendre contact avec lui. Je vous remercie